

Ausschuss für Stadtentwicklung	11.07.2018
--------------------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	458/2018-1
Stand	14.06.2018

Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung nimmt zu den Anfragen aus der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung vom 06.06.2018 wie folgt Stellung:

AM Kleinekathöfer (TOP 19, 06.06.2018)

Warum ist, nach Einzeichnen der Parkzonen in der Kartäuserstraße, ein absolutes Halteverbotsschild stehen geblieben und mit Klebeband ungültig gemacht worden?

Antwort:

Der Stadtbetrieb wurde bereits mit der Entfernung des absoluten Halteverbotsschildes beauftragt. Die Entfernung des Schildes wurde im Zuge der Endmarkierungsarbeiten vergessen.